

Bew1 Albert Wenzel

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) [7 Delegierte, 7 Ersatzdelegierte, Amtszeit 1 Jahr] mit Berichten in den Auszählpausen

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

meine Bewerbung von der letzten KMV ist mit wenigen Anpassungen noch aktuell. Ich bin mittlerweile 25 Jahre alt; die Gaskrise spitzt sich immer weiter zu. Die aktuellen Zeiten zeigen nochmal sehr deutlich, dass Finanzfragen Zukunftsfragen sind: Ob Schuldenbremse, Tankrabatt, kalte Progression oder Übergewinnsteuer, angesichts von multiplen Krisen und einer steigenden Inflation stellt sich die Verteilungsfrage noch dringender.

Wir Grüne müssen hier klar machen, dass die FDP keine Kompetenz hat, diese Probleme zu lösen, sondern im Bund ausschließlich kurzfristige Klientelpolitik durchzusetzen versucht. Trotz der gemeinsamen Koalition sollten wir zeigen, dass eine klima- und sozial gerechte Zukunft nur mit mehr Verteilungsgerechtigkeit gibt. Wir müssen endlich alle staatlichen Ebenen finanziell so ausstatten, dass sie den immensen Zukunftsaufgaben gerecht werden können. Dabei habe ich natürlich insbesondere die Kommunen im Blick. Für dieses Feld bringe ich Kompetenzen auf die BDK mit, außerdem zum aktuellen Thema Energie und ich sage auch wieder zu, den Haushalt der Bundespartei zu lesen.

In den letzten Jahren durfte ich den Kreisverband (meist als Ersatzdelegierter) auf den digitalen BDKen vertreten, nun würde ich das gern endlich wieder in Präsenz tun. Ich vermisse die volle Halle, die hitzigen Debatten auf dem Linkentreffen und fast auch ein bisschen das überteuerte Essen.

Ich würde mich über euer Vertrauen freuen.

Viele Grüße

Albert



Alter:

25

Geschlecht:

m, Pronomen: er